

La Policía Local tuvo que acudir a la sede de la Fundación UGR-Empresa, donde se abrió el plazo el martes para 40 plazas y ya hay más de 600 solicitantes

La Policía Local tuvo ayer que acudir a poner orden a la Fundación UGR-Empresa, en la calle Marqués de Montemar, en el barrio del Industrial, porque en la puerta se armó "la de Dios", como definió la responsable de la fundación. Son 25 los números que se dan cada día, desde el miércoles, para retirar los impresos para los cursos becados de Promesa de 300 horas (a 5 euros la hora), así como para entregarlos. Algunos de los solicitantes aseguraban estar allí desde las 6 de la mañana y el problema no fue otro que gente que "no sabe guardar el orden". El plazo se abrió el martes y ya hay más de 600 solicitudes para 40 plazas.

Arman "la de Dios" para acceder a los cursos becados de Promesa con 1.500 euros

Rosario López

Melilla Hoy

Aunque las puertas de la Fundación General Universidad de Granada-Empresa no se abren hasta las 9:30 horas. Ayer había gente esperando desde las 6 de la mañana. Eso es, al menos, lo que aseguraron algunos de los presentes, que se quejaron de que habían intentado "colarse". El motivo no era otro que acceder a los 25 números que la fundación da por día para retirar los impresos para los cursos de Promesa, o para entregarlos. Son dos cursos los que Proyecto Melilla pone ahora en marcha, para mujeres desempleadas, y el interés por acceder a ellos, además de por recibir una formación, es por los 1.500 euros que recibirán las alumnas, ya que duran 300 horas y se dan 5 euros por hora. Son 40



Antes de que abrieran la sede, cuyo horario empieza a las 9:30

plazas (20 cada curso) y ya hay más de 600 solicitantes, desde el pasado martes que se abrió el plazo.

La responsable de la fundación, Elena Salinas, aseguró que, pese al elevado número de solicitantes, "el resto de días la cosa había ido



La Policía Local repartiendo las solicitudes y poniendo orden

normal", pero ayer "se montó la de Dios y Cristo", por lo que la Policía Local tuvo que acudir para "poner orden", porque parece que los que esperaban en la puerta "no sabían" hacerlo por sí mismos. Aseguró que no había habido ninguna pelea más allá de las quejas entre unos y otros por no querer dejar el orden.

Las solicitudes para los cursos de Promesa se han venido registrando en la sede de la empresa pública, pero este año ha cambiado en estos cursos porque es la Fundación General UGR-Empresa la adjudicataria. José María López Bueno, presidente de Promesa, aseguró estar al tanto de lo sucedido, reconociendo que entre largas colas "siempre hay algún roce", pero no queriendo dar mayor importancia al asunto, que estaba solventado a las 11 de la mañana, cuando la sede de la

Sólo se dan 25 números por día. La oficina abre a las 9:30 y la gente hacia cola desde las 6, según los protagonistas

fundación ya estaba más despejada, eso sí, seguía habiendo gente para echar la solicitud y optar a estos cursos, relacionados con atención domiciliaria, higiene y alimentación, para los que hay que estar inscrito como demandante de empleo el SEPE antes del 1 de septiembre y estar empadronado desde hace tres años en la ciudad, además de ser mujer, pese a que entre la cola de ayer había también hombres.

DEPILACIÓN LÁSER

LÁSER ALFANDREA

LÁSER VECTUS DIODO

NUEVO

¡Por mejor valorado en los foros femeninos!

Con cualquiera
de las sesiones
GRATIS
labio superior

89€*
AXILAS

289€*
INGLES



AMPLIANDO SERVICIOS PARA TI

*Todas las sesiones

CLÍNICA
IMERA

Teléfono: 952 38 83 75 - 602 67 69 70 - www.imera.es
E-mail: info@imera.es - Visita nuestra web para más información sobre los servicios de la clínica IMERA

LOCAL

El rector de la Universidad de Granada entregará en breve a los profesores del Campus universitario melillense su premio de Excelencia Docente

Alicia Benarroch y Miguel Ángel Montero premiados por la UGR

A.M. Melilla Hoy

El día 20 de diciembre se reunió en el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad de la Universidad de Granada el Jurado para la concesión de los Premios de Excelencia Docente en su VI convocatoria y acordó conceder ocho premios.

En la categoría antigüedad docente mayor de 25 años se ha concedido a la profesora del Campus de Melilla Alicia Benarroch Benarroch, profesora titular de Universidad. Departamento de Didáctica de las Ciencias Experimentales, mientras que en la categoría antigüedad docente menor de 25 años ha recaído en Miguel Ángel Montero Alonso, profesor contratado doctor. Departamento de Estadística e Investigación Operativa.

El objetivo de estos galardones, promovidos y otorgados por el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad, es el reconocimiento del trabajo de aquellos docentes de la UGR que destacan por su especial dedicación a



Alicia Benarroch



Miguel Ángel Montero

las tareas docentes de forma continuada durante el transcurso de su trayectoria profesional.

La UGR ofrece un curso virtual de 150 horas de duración y 6 créditos

Redacción Melilla Hoy

Desde la Facultad de Ciencias Sociales se ha emitido una recomendación consistente en la realización del curso que se va a celebrar entre el 24 de febrero y 11 de abril de 2014.

Las enseñanzas se impartirán a través del curso denominado "Curso Básico de R".

La Universidad de Granada ha informado que las enseñanzas que se impartirán están reconocidas con 6 créditos de libre elección para cualquier Grado que se imparte en la UGR, salvo en el Grado en Estadística.

Matriculación

El plazo de matriculación finalizará el día 17 de febrero y el curso tendrá una duración de 150 horas. Además se concederán becas al 15% de los alumnos matriculados.

Se imparte de forma virtual, por lo que no hay que asistir a clase y cada estudiante puede seguir su ritmo de estudio.



Simi Chuclón la presentó el pasado diciembre

Esta tarde única representación de la obra teatral "Toda una vida"

Redacción Melilla Hoy

En el Teatro Kursaal, a partir de las 21 horas se representa la divertidísima comedia "Toda una vida", que ha obtenido un rotundo éxito en todas y cada una de sus representaciones. Con esta obra, Ángel Luis Yusta y Tania Ballester cumplen sus "primeros" 33 años, ininterrumpidos como compañía teatral. Las entradas se encuentran a la venta tanto en

la taquilla del teatro como en ticketmaster a su habitual precio de 10 y 12 euros para platera y anfiteatro.

La obra rinde homenaje en tres distintas y variadas escenas, al dominio de la técnica y la utilización de los recursos cómicos de Amiches, el deportado, agudo y fluido diálogo de Muñoz Secas; la agudeza y mordacidad literaria de Jardel Poncela, y la situación escénica absurda e inteligente de Miliura.



CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
Consejería de Bienestar Social y Sanidad

AVISO IMPORTANTE: CASO DE RABIA.

El pasado domingo día 5 sobre las 18 horas, en la zona comprendida entre la calle Toledo y el Tiro Nacional, ante la llamada de ciudadanos, el Servicio de Policía Local retiró un perro de raza cruzada, macho, adulto, alzada mediana, de capa blanca y marrón y que presentaba agresividad, mal estado general y desorientación.

Habiendo sido positivo el diagnóstico de la rabia, si alguna persona ha sido mordida o ha tenido contacto salival con este perro a lo largo del día 5 o anteriores, se ruega se persone en las dependencias de la Dirección General de Sanidad y Consumo de la Ciudad Autónoma, sita en la Carretera Alfonso XIII, nº 52 – 54 (frente al Centro de Salud), o contacten telefónicamente con el Servicio de Policía Local para iniciar el tratamiento en caso de que fuera necesario.

Igualmente, se debe contactar con la Dirección General de Sanidad y Consumo si alguien tiene constancia de que el perro pudo morder a cualquier otro animal que se encontrara por la zona.

Asimismo se recuerda que, ante la aparición de animales vagabundos o aparentemente enfermos en la vía pública, no se intente tocarlos ni recogerlos y se contacte con la Policía Local para que los servicios competentes procedan a su retirada de forma segura.